
令和 6年産大栄西瓜販売対策会議 

 

標題の会議の開催、おめでとうございます。 

日頃は、大栄西瓜協議会の皆さん、鳥取県、JA、市場の皆さまには北栄町農

業の発展のため、ご尽力をいただき、感謝申し上げます。 

今年も猛暑との闘いで、生産者のみなさんは苦労されたと思いますが、無事

に終了され、おめでとうございます。作付け面積が減ったという理由があると

思いますが目標額には、少し及びませんでした。 

すいか・ながいも健康マラソンでも、全国の皆さんに大栄西瓜を堪能してい

ただきました。 

また、今年も大阪や広島で、皆さんと一緒に販売促進を行いました。“飛ぶ

ように売れる”とはこのことで、毎年楽しみにしています。ぜひ、来年も実施

しましょう。 

また、ふるさと納税で寄付をいただいた返戻品として、大栄西瓜が 1,663玉、

20,517千円がありました。うち、ドバイの太陽は 42玉、1,596千円です。 

本日の会で良かったところ、悪かったところなどチェックしていただき、来

年度に備えていただいたらと思います。 

本日の会が有意義な会となりますことを祈念し、お祝いのあいさつとさせて

いただきます。 

令和 6年 10月 8日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 


